

| | | | | |
|--|---|---------------------------|----|----|
| 第89回小金井市新型コロナウイルス感染症対策本部会議録 | 日時 | 令和3年9月21日(火) 9:24~9:40 | 場所 | 議場 |
| 出席者 | 西岡市長、住野副市長、大熊教育長、天野企画財政部長、加藤総務部長、西田市民部長、中谷福祉保健部長、大澤子ども家庭部長、柿崎環境部長、若藤都市整備部長、天津学校教育部長、藤本生涯学習部長、北村議会事務局長、高橋庁舎建設等担当部長、梅原企画政策課長、宮奈地域安全課長、石原新型コロナウイルス感染症対策担当課長、穂山地域安全係長 | | | |
| 付議事項 | 1 ワクチン接種について 2 各部連絡事項 | | | |
| 資料 | ・新型コロナウイルスワクチン接種勸奨ハガキ | | | |
| <p>(進行：福祉保健部長)</p> <p>(市長)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・新型コロナウイルスの新規感染者数は少し抑制されているが、依然として医療体制は逼迫しており、予断の許さない状況が続いている。 ・ワクチン接種率向上、感染抑制、自宅療養者支援に全力を挙げて取り組んでいく。 ・9月末で緊急事態宣言が終了するが、備えをしっかりとしていきたい。 ・保健センターのワクチン接種は9月19日を以って終了し、9月22日からは宮地楽器ホールでの接種がスタートする。 ・宮地楽器ホールは平日(水・木・金)3日間に加え、土日にも接種する等、接種しやすい環境を整えていく。 ・J-COMから20代、30代の接種者先着1000名分のプレゼントを提供していただいた。9月22日はJ-COMの取材も入る。 ・9月19日、10代~30代の約33,000人全員に勸奨ハガキを発送した。ワクチン未接種の方へは接種へ進んでいただけるように、1回接種した方へは2回接種へ進んでいただけるように、2回接種を終えられた方へは「かからない」「うつさない」ようにご注意ください。ご案内している。 ・9月20日時点で、12歳以上の70%以上が2回接種を終えている。ワクチンの効果が表れることを願っている。 ・小金井市は、久しぶりに9/20時点都発表の新規感染者0になっているが、冬には第6波も予想されており、感染予防を続けていきたい。 ・厚生労働省の専門部会でもブースター接種の検討が始まり、ブースター接種の実施が見込まれる。年末には医療従事者、年明けからは高齢者向けのブースター接種に備えていかなければならない。 ・5歳から11歳への接種拡大も検討していかなければならない。 ・9月18日から味の素スタジアムに酸素ステーションが開業し、軽症者向けに抗体カクテル療法を行う。 | | | | |

- ・情報発信については全庁挙げて緊張感をもって全力で取り組んでほしい。

1 ワクチン接種について

(新型コロナウイルス感染症担当課長)

- ・勸奨ハガキについては、福祉保健部内から20名の応援をいただき、9月18日(土)に作業を行い、19日(日)に郵便局へ引き渡した。
- ・集団接種会場(保健センター)の接種実績について、一時期は予約枠に空きがでるときもあったが、9月半ば以降は概ね予約枠いっぱい接種することができた。

(市長)

- ・宮地楽器ホールの予約状況はどうなっているか?

(新型コロナウイルス感染症担当課長)

- ・予約枠がいっぱいになった枠はないが、9月22日の予約が多くなっており、残り数十人程度の空き状況になっている。
- ・9月24日の18:30~20:00の枠が残り僅かになっている。
- ・来週以降は、400人の枠に10人強となるなど予約状況に余裕がある。なお、当日接種も13時まで予約可能としている。
- ・9月21日、保健センター及び大規模接種センターから宮地楽器ホールへワクチン接種会場の移転作業を行い、懸垂幕も表示する。

(市長)

- ・1回目の予約をしないことには始まらないため、この1週間が勝負と考えている。
- ・若い人の接種がカギであり、ツイッター等の情報発信にしっかりと取り組んでいきたい。

(新型コロナウイルス感染症担当課長)

- ・宮地楽器ホールでの接種は10月31日までとなっており、10月末時点で接種率80%、接種完了を目指しているが、接種できる医療機関も減少しており、11月以降も保健センター等の集団接種会場を設けるなど、接種の受け皿を用意しておく必要がある。

(市長)

- ・補正予算上程状況を説明してほしい。

(新型コロナウイルス感染症担当課長)

- ・宮地楽器ホールの集団接種についても前半部分は予算化できているが、後半部分が予算化できていない。
- ・11月12月の保健センターでの集団接種の医師、薬剤師、看護師の執務費及び設営や運営スタッフの補正予算が必要であり、現在準備中である。

2 各部連絡事項

(市長)

・学校の状況を説明してほしい。

(教育長)

・2校では感染者が出ているが、それ以外へは広がっていない。

・市内感染者は2日連続で0人となっており、このまま継続していきたい。

・9月18日の勸奨ハガキの作業に協力してくれた方々へ感謝したい。

(以上)